



El consistorio acaba de lanzar la [Campaña "Cuidando a tu mascota, cuidas tu ciudad"](#).

UN TOTAL DE 270.000 BOLSAS PARA LA RECOGIDA DE EXCREMENTOS, A DISPOSICIÓN DE LOS PROPIETARIOS DE MASCOTAS

Vva. de la Cañada, 10 de feb.2014.- El [Ayuntamiento](#) pone, un año más, a disposición de los propietarios de mascotas un total de 270.000 bolsas para la recogida de excrementos. Los vecinos podrán encontrarlas en los expendedores instalados en medio centenar de [puntos del municipio](#), vías principales y parques fundamentalmente.

"Esta medida se enmarca dentro de las acciones llevadas a cabo por el Ayuntamiento para intentar erradicar el problema del abandono de los excrementos caninos en la vía pública", destacó el concejal de Servicios Urbanos y Medio Ambiente, Enrique Serrano, para quien "la colaboración ciudadana es, en este caso, fundamental".

Las bolsas están hechas con material biodegradable y no son aptas para el uso doméstico. El Ayuntamiento repondrá semanalmente los expendedores con 5.000 unidades. Además de los expendedores, los propietarios tienen a su disposición una decena de zonas de recreo para el esparcimiento de mascotas en distintos parques del municipio.

Campaña de concienciación

El consistorio ha puesto en marcha recientemente una campaña de sensibilización ciudadana bajo el lema "Cuidando a tu mascota, cuidas tu ciudad". Para ello, se han buzoneado 8.000 ejemplares de un [tríptico](#) que contiene, además de recomendaciones y consejos, información sobre los recursos municipales con los que cuentan los propietarios de mascotas.

El objetivo de la iniciativa es concienciar a la población de los problemas de limpieza y convivencia que provoca el abandono de los excrementos caninos en la vía pública así como en los parques públicos y zonas de juego infantil.